

おかげさまで創立55周年を迎えました

鈴木工業株式会社は令和3年7月15日をもちまして創立55周年を迎えることができました。これもひとえに皆様方のご支援の賜物と心より感謝申し上げます。これを機に社員一同決意も新たに鋭意努力いたす所存でございますので、今後ともご支援、ご高配を賜りますようお願いいたします。

弊社では、周年記念事業として様々な取り組みを行っておりますので、ご紹介いたします。

・55周年キャッチコピー

従業員に55周年のキャッチコピーを募集しました。厳選なる審査の上選ばれたのはこちらです。

55周年の感謝を込めて、みんなと未来へ

【作品趣旨】

今までの55年間に対する皆さまへの感謝、そしてこれからの未来へ向けた希望を込めました

・55周年シンボルマーク

55周年シンボルマークも募集しました。厳選なる審査の上選ばれたのはこちらです。このマークは、ピンバッジ、名刺、封筒等で使用いたします。



【作品趣旨】

地域に根差した選ばれる企業になるためのキーワードとして、三つ葉のクローバーの愛、信頼、希望という意味を込めてピクトグラム風にデザインしました

色はSDGsの17の目標の中から事業内容に関わるものを選択しました

⑥安全な水とトイレを世界中に⑬気候変動に具体的な対策を⑭海の豊かさを守ろう⑮陸の豊かさを守ろう



・社会貢献事業【みんなの森】契約更新

45周年記念事業として始めた【みんなの森】ですが、宮城県とのわたしたちの森命名権契約を更新しました。引き続き森林整備活動を行ってまいります



・ 社会貢献事業 寄付

宮城県に新型コロナウイルス感染症対策のため、仙台市社会福祉協議会に地域福祉事業推進のため、寄付を行いました



・ 記念品

記念品としてUV除菌ボックスを配布しました



・ 高校生応援カレンダー

2022年の弊社カレンダーに県内高校生の作品を掲載する予定で、現在準備を進めております。このプロジェクトにつきましては、後日あらためてご報告いたします。